

Info-Eck

Seit Mai 2007 gab es für das Projekt "Soziale Stadt Giebel" eine feste Anlaufstelle: das Info-Eck am Ernst-Reuter-Platz. Ab dem 25.3.2015 zog das Info-Eck in das 1. OG des neuen Kinder- und Jugendhaus in der Mittenfeldstrasse 61. Im März 2017 wurde das Info-Eck geschlossen und seine Aufgaben an den Bürgerverein Bergheim und Giebel e.V. übertragen.

Die Mitarbeiter im Info-Eck waren **Philipp Klein** und **Carolin Löffler, geb. Schork**, später auch **Lisa Abele**, alle drei von der **Fa. Weber+Partner**.

Das Stadtteilmanagement war dort zu regelmäßigen Sprechzeiten, jeweils am Dienstag von 10 bis 12 Uhr sowie nach Vereinbarung, erreichbar.

Das Info-Eck war für alle Interessierten offen und diente als Beratungs- und Anlaufstelle bei Fragen zum Projekt, zu Einzelmaßnahmen und zu Mitwirkungsmöglichkeiten sowie ein Schaufenster der "Sozialen Stadt".

Im Info-Eck

- > erhielten Sie Informationen über das Projekt "Soziale Stadt",
- > konnten Sie sich immer die aktuellen Ergebnisse anschauen: Fotos der Veranstaltungen, Protokolle der Themengruppen, erarbeitete Modelle und Pläne,
- > erfuhren Sie, wie man eine Förderung für stadtteilbezogene Projekte erhalten kann,
- > erfuhren Sie, an wen Sie sich bei privaten Modernisierungsmaßnahmen wenden können,
- > liefen die Fäden der unterschiedlichen Aktivitäten zusammen, wurden Projekte und Angebote koordiniert, unterstützt oder initiiert und ein Netzwerk aufgebaut,
- > tagte das Bürgergremium Giebel,
- > konnten Sie Räume für bürgergetragene Aktivitäten im Sinne der "Sozialen Stadt" nutzen,
- > fanden Sie Ansprechpartner für Ihre Anregungen und Fragen.

--- [Siehe auch Flyer für Info-Eck](#) ---